

Jeux Paralympiques. Athlétisme. Charles Renard et Timothée Adolphe, un record qui vaut de l'argent

Para-athlétisme. Timothée Adolphe et Charles Renard ont battu leur record personnel sur la finale du 100 m ce jeudi 5 septembre 2024. Mais le guide mayennais, aux côtés du sprinteur non-voyant, repart avec la médaille d'argent alors que le binôme ambitionnait l'or.



Ouest-France
Mélina NICOLLEAU.

Publié le 05/09/2024 à 20h37



Hier soir, Charles Renard et Timothée Adolphe ont réalisé leur meilleur chrono de la saison en finale du 100 m (11"05). Mais le guide mayennais et le sprinteur non-voyant n'ont pas pu remporter l'or, battu de trois centièmes par le Grec et grand favori Ghavelas. | PRESS ASSOCIATION IMAGES/MAXPPP

Au moment de pénétrer [dans le Stade de France](#), la détermination se lisait sur le visage de [Charles Renard et Timothée Adolphe](#). Et pour cause, après une médaille d'argent au goût plutôt amer sur le 400 m, dimanche, [le sprinteur non-voyant voulait cette fois conquérir l'or sur le 100 m, accompagné dans sa foulée par son guide mayennais](#).

Mercredi, tout s'était plutôt bien déroulé dans cette mission. Leur chrono avait baissé entre les qualifications (11"19) et la demi-finale (11"11). Et la gestion de la répétition des efforts paraissait maîtrisée pour le « Guépard blanc », avec ce passage sur le sprint en ligne droite après déjà trois tours de piste complet.

« Cette médaille, je vais apprendre à l'aimer »

Mais pour être couronné sur la distance de prédilection de l'athlète tricolore non-voyant, il fallait être en mesure de venir titiller et battre le champion paralympique, du monde et d'Europe en titre, le Grec Athanasios Ghavelas. Un défi dans lequel le Mayennais et Timothée Adolphe ont échoué pour 3 centièmes. Pourtant, le binôme a amélioré son record personnel sur cette finale du 100 m (11"05). Et le bon cassé sur la ligne est resté insuffisant pour détrôner le champion grec (11"02). Charles Renard a ainsi guidé le « Guépard blanc » vers un second titre de vice-champion paralympique sur ces Jeux de Paris.

Au micro de *France TV*, Timothée Adolphe a rapidement analysé cette finale. « **On manque un peu de cadence, et c'est vrai que j'ai trois tours de 400 m dans les jambes, j'ai un peu de fatigue, on ne va pas se mentir. On avait peur de mettre un petit peu trop de rythme par rapport à hier (mercredi). Car après analyse, la fin de course n'était pas le problème, mais c'était le début. Je suis parti en hyperfréquence, ce qui n'était pas bon. Ça se joue à pas grand-chose... Il y a de la frustration, mais en même temps on voulait savourer parce qu'on ne retrouvera pas un public aussi chaud** », a réagi le médaillé d'argent.

Et malgré un tour d'honneur et les félicitations du président de la République, Charles Renard n'a lui pas voulu parler de satisfaction après avoir décroché cette médaille d'argent. « **Parce qu'on s'est entraîné dur. Je veux l'or, il n'y a que l'or qui peut me satisfaire, et rien d'autre. Maintenant, je vais apprendre à l'aimer. C'est ma première médaille paralympique, ma première grande médaille avec Timothée, et on ne repart pas sans rien, c'est ça le plus important**, s'est exprimé le Mayennais au micro de Nelson Monfort. Mais pour avoir revu la course, on est devant tout le long, et à un moment c'est la fréquence gestuelle, car le tandem grec est plus petit que nous, il passe donc devant. Mais je savais qu'on pouvait l'avoir, c'est ça qui est frustrant. Maintenant, on va retourner au travail. L'année dernière, on était un dixième derrière, cette fois c'est trois centièmes, l'année prochaine on sera devant, il n'y a pas de raison ». Le rendez-vous semble donc pris pour la suite entre Charles Renard et Timothée Adolphe.

Dernière chance pour l'or pour Gaugain

Après ses deux médailles d'argent en paracyclisme (poursuite individuelle sur piste et contre-la-montre sur route), Heïdi Gaugain dispute aujourd'hui sa dernière épreuve des Jeux paralympiques. La Mayennaise de 19 ans sera en selle à partir de 9 h 30 pour la course en ligne sur route à Clichy-sous-Bois, avec l'idée de décrocher une nouvelle breloque. Mais l'Ervigeorgeaise sait aussi que pour glaner l'or, il faudra, entre autres, se défaire de la multiple médaillée Sarah Storey.